



Presse Nationale

> Politique



Toulepleu : Le préfet annonce l'arrivée du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly

Lors de la cérémonie mensuelle de salut aux couleurs, le 2 septembre dans l'enceinte de la sous-préfecture de Toulepleu, le préfet du département Ibrahim Cissé a annoncé l'arrivée du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly dans les prochaines semaines à Toulepleu. Pour le succès de la visite de l'illustre hôte, il a appelé à la mobilisation des forces vives du département pour les préparatifs.

> Economie



TICAD 7 : Mission fructueuse pour Amadou Gon Coulibaly au Japon

Le Premier Ministre, Ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Amadou Gon Coulibaly est rentré ce lundi 2 septembre, à Abidjan après avoir pris part à la 7e édition de la Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 7), du 28 au 30 août à Yokohama, au Japon. La mission du Premier Ministre a été fructueuse avec les nombreux partenariats noués et la promesse de s'installer en Côte d'Ivoire d'opérateurs économiques tels que TOYOTA.



Un forum international au Togo en octobre

Lomé, la capitale togolaise abritera les 3 et 4 octobre le Forum Invest In West Africa. Cette rencontre qui aura pour thème : «Financer les PME-PMI à fort potentiel, Amplifier les partenariats public-privé», répondra aux défis des dirigeants d'entreprise et des investisseurs. Orienté à 100 % sur les transactions, ce grand rendez-vous place la "compétition" au centre du défi crucial de l'accélération de la transformation économique de l'Afrique de l'Ouest.



Campagne cacaoyère 2018-2019 : La demande du marché plus forte que prévue

La demande de cacao sur le marché international a été plus forte que ce que prévoyait l'Organisation internationale du cacao (ICCO). Dans les données qui ont été rendues publiques, le 2 septembre 2019, l'ICCO s'est vu contrainte de réviser ses prévisions 2018-2019, réduisant l'excédent prévisionnel de fèves de cacao de 36 000 tonnes à 18 000 tonnes. En revanche, l'Organisation internationale du cacao a augmenté son estimation mondiale de broyages de 33 000 tonnes à 4,783 millions de tonnes.

> Société



Incendie à Grand-Bassam : Mariatou Koné aux côtés de la famille Vaubou

La ministre de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné a dépêché ce samedi 31 août une délégation à Grand-Bassam pour apporter la compassion du gouvernement à la famille Vaubou qui a perdu 2 de ses membres, dans un dramatique incendie qui s'est produit dans la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 août 2019.



Les résultats d'admission des auxiliaires de santé disponibles

Les résultats d'admission au concours direct d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (INFAS) pour le cycle de formation des auxiliaires de santé, sont disponibles depuis le samedi 31 août 2019, sur le site web de l'INFAS, www.infas.ci et au tableau d'affichage de l'établissement sis au Centre Hospitalier et Universitaire (CHU) de Treichville.



Renforcement du personnel de santé : Plus de 1 000 infirmiers et sages-femmes portent leurs premières blouses

C'est au total 1 409 agents de santé à savoir 1 011 élèves infirmiers et sages-femmes et 398 techniciens supérieurs de santé qui débute leur première année académique après trois ans de formation. Ils vont renforcer le personnel de santé sur toute l'étendue du territoire. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé qui les a baptisés, a invité hier à Treichville, ses filleuls à cultiver l'excellence prônée par la directrice de l'institution, Prof N'Dhath-Ebagnitchié.



Le procureur face à la presse cet après-midi

Le Procureur de République près du Tribunal de première instance (TPI) d'Abidjan-Plateau, Christophe Richard Adou, animera une conférence de presse ce mercredi 4 septembre 2019, à 16h30, à la salle de conférence, au 2ème étage du Cabinet du ministère de la Justice et des Droits de l'Homme, sis à la rue du commerce, immeuble Symphonie. Cette rencontre avec les hommes de médias portera sur le traitement de l'actualité sur les réseaux sociaux.



Journées nationales du secrétariat et de l'assistantat

Les Journées nationales du secrétariat et de l'assistantat se dérouleront du 12 au 13 septembre 2019 à Yamoussoukro autour du thème : « Assistante de demain : comment renforcer son rôle pour un partenariat productif avec son organisation ». Ces journées sont créées afin d'offrir un cadre de partage d'expérience mettant en interface les différents métiers dont dépend le succès des entreprises.



Infections en milieu hospitalier : le ministre Aka Ouélé invite les agents de santé au port et à la propreté de la blouse

A l'occasion de la cérémonie officielle de port de blouse de la 29ème promotion des étudiants en licence 1 de l'Institut national de Formation des Agents de Santé (INFAS Treichville), le 03 septembre 2019, le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a invité les agents de santé au port et à la propreté de la blouse, afin d'éviter les infections en milieu hospitalier.



Université Félix Houphouët-Boigny : Plus de 5 000 étudiants non-inscrits menacés d'exclusion

Des étudiants non-inscrits sont menacés d'exclusion à l'Université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, au titre de l'année académique 2017-2018. Ils sont plus de 5 000. L'information a été donnée par Martin Zeba, responsable du collectif desdits étudiants, le 2 septembre 2019, lors d'une conférence de presse à Abidjan. Il a plaidé « auprès du Président de la République pour que des mesures soient prises en vue de la réouverture des inscriptions de l'année académique 2017-2018, pour soulager ces milliers d'étudiants en détresse ».



Cinéma : la Côte d'Ivoire rêve du plus grand parc à salles d'Afrique francophone

A l'ouverture des Rencontres cinématographiques du Phare (RECIPH), le 29 août 2019 à Grand-Bassam, le Vice-Président ivoirien Daniel Kablan Duncan a assuré que la Côte d'Ivoire devrait avoir, en 2020, le plus grand parc à salles d'Afrique francophone avec 14 salles de cinéma et une projection de chiffre d'affaires annuel de près de 12 milliards de FCFA. Il a insisté sur la volonté du gouvernement à jouer sa partition dans la perspective de voir la Côte d'Ivoire (actuellement 5ème pays leader dans le cinéma en Afrique) se hisser au rang des premières nations dans l'industrie cinématographique.

> Sport



Jeux africains 2019 : Les félicitations du ministre des Sports aux taekwondo-in

Le taekwondo ivoirien a rendu fier le ministre des Sports, Paulin Claude Danho. Devant le gros exploit réalisé par Cissé Cheick Sallah, Seydou Gbané et Férimata Bouma Coulibaly et leurs équipiers lors du tournoi de taekwondo des 12èmes Jeux africains qui se sont déroulés du 19 au 31 août dernier, à Rabat, au Maroc, le premier responsable du sport en Côte d'Ivoire a envoyé un message de félicitations. « Vous êtes vraiment la fierté nationale par vos performances sportives et continues pour le rayonnement de notre pays », a écrit le ministre qui compte peser de tout son poids auprès du gouvernement afin que le mérite de ces athlètes soit reconnu par la Nation.



Accès au financement : l'Agence Côte d'Ivoire PME initie une session de formation sur la levée de fonds l'intention des PME

Permettre aux PME de disposer de toutes les informations relatives aux principaux modes de financement dédiés aux entreprises, ainsi qu'aux mécanismes de traitement d'une opération de levée de fonds, tel est l'objectif de la session de formation portant sur « la Levée de Fonds à l'attention des PME du secteur de la petite agro-industrielle ». A l'initiative de l'Agence Côte d'Ivoire PME, la session de formation s'est ouverte ce mardi 03 septembre 2019 au Centre de Démonstration et de promotion de Technologies (CDT), sis à Abidjan Biétry.



Les opérateurs économiques japonais invités à investir en Côte d'Ivoire

Le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre ivoirien, chargé de la promotion de l'Investissement privé, Emmanuel Essis Esmel, a invité les opérateurs économiques japonais à investir en Côte d'Ivoire, lors du Forum économique « Japan Africa business forum ». Le Forum économique « Japan Africa Business Forum » s'est tenu en marge de la 7ème édition de la Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD), qui a eu lieu du 28 au 30 Août 2019, à Yokohama, au Japon.



Remise des clés du collège moderne de Bourébo

Les clés du collège moderne de Bourébo, situé à 45 km de Béoumi, ont été officiellement remises au principal dudit établissement, Diagonetti Christophe, lors d'une cérémonie, en présence des autorités administratives et coutumières. Le directeur régional de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle de Bouaké 2, Silué Lanciné, a dit lundi son "soulagement" d'avoir un collège de proximité dans cette sous-préfecture, qu'il espère va désengorger le lycée moderne de Béoumi. Il en a profité pour "saluer" les actions du gouvernement dans la région de Gbêkè qui tendent à construire, dans les années à venir, une cinquantaine de collèges de proximité dans cette sous-préfecture.



Football ivoirien: 4 encadreurs techniques recrutés à la Direction technique nationale

Dans un communiqué, la Fédération ivoirienne de Football (FIF) informe qu'elle vient de recruter quatre encadreurs techniques à la Direction technique nationale (DTN). Il s'agit de Kassi Kouadio Lucien, Abdoulaye Traoré, Oumar Ben Salah et Beugré Yago Eugène, tous des anciennes gloires du football ivoirien. Ils sont « placés sous l'autorité du Directeur technique national », précise le communiqué signé du directeur exécutif de la Fédération ivoirienne de football, Sam Etiassé.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.